

BOLETÍN No. 122 ->>

Se ofertarán seis maestrías y cuatro doctorados, los cuales comprenden diferentes ramas del conocimiento y centros académicos de la Institución.

Del 4 de abril al 6 de mayo, se debe realizar pre-registro para examen de admisión a través de la página web de la Institución.

Alrededor de 150 lugares serán ofertados para ingresar en agosto 2016 a 10 posgrados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, mismos que están acreditados por el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad de CONACYT, y dos de ellos recibieron recientemente el Premio de la AUIP a la Calidad del Postgrado en Iberoamérica, lo cual habla del alto nivel académico y científico de estas maestrías y doctorados; así lo aseguró el rector Mario Andrade Cervantes.

Andrade Cervantes apuntó que derivado de la oferta de posgrados de la UAA, es posible que en Aguascalientes continúen formándose profesionistas especializados e investigadores que abonen a la innovación, la ciencia y el desarrollo tecnológico para que de esta forma se fortalezcan los sectores productivos del estado al incrementar su competitividad a través de la contratación de recursos humanos a la vanguardia de las necesidades del contexto global actual.

Ante ello, la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuellar, informó que los posgrados que se ofertarán en este ciclo escolar son las Maestrías en Investigaciones Sociales y Humanísticas, en Impuestos, en Ingeniería Civil, en Ciencias área Biotecnología Vegetal o Toxicología, el programa Interinstitucional en Producción Pecuaria, así como la maestría en Investigación en Psicología, la cual, especificó que está en proceso de ser acreditada ante el PNPC de CONACYT.

Asimismo, los doctorados en Ciencias Biológicas, en Estudios Socioculturales, en Ciencias de los Ámbitos Antrópicos, además del programa interinstitucional en Arquitectura, los cuales comprenden diferentes ramas del conocimiento y centros académicos de la Institución.

En cuanto al proceso general de admisión a posgrados, explicó que del 4 de abril al 6 de mayo, los interesados deberán realizar su pre-registro para el examen de admisión a través de la página web de la Institución, www.uaa.mx, el cual tendrá un costo de \$952.00 pesos. Posteriormente, comentó que los postulantes deberán realizar la entrega de la documentación correspondiente en el departamento de Control Escolar los días 11 y 12 de mayo.

En este sentido, Guadalupe Ruiz Cuellar precisó que uno de los requisitos para ingresar a uno de los posgrados de la UAA es contar con una acreditación de entre 450 y 500 puntos del examen TOEFL, por lo que los interesados en ingresar y que no cuenten con este requerimiento, podrán realizar la aplicación del mismo del 13 al 20 de mayo, mismo que tendrá un costo de \$307.00

pesos.

Posterior a ello, los postulantes realizarán la aplicación del examen de admisión al posgrado, es decir, el EXANI III, el 21 de mayo; y el 18 de junio será la publicación de resultados en la página web de la UAA y en diarios locales.

Finalmente, la titular de la Dirección General de Investigación y Posgrado comentó que los aspirantes seleccionados tendrán que realizar su inscripción el 28 de julio e iniciar formalmente cursos el 1 de agosto de 2016.

Por otro lado señaló que cada posgrado contempla actividades adicionales al proceso general de admisión, como entrevista por parte del consejo académico de la maestría o doctorado, aplicación de examen de conocimientos en el área, presentación de anteproyecto de investigación, por lo que invitó a los postulantes a consultar la convocatoria del posgrado de interés para que conozcan aspectos que deberán realizar alternos al proceso general.

Ruiz Cuellar sostuvo que con el paso de los años, la demanda en los posgrados de la UAA se ha incrementado respecto a los lugares ofertados, lo cual permite realizar una selección de los candidatos que cuenten con los mejores antecedentes académicos y que cumplan con las condiciones para dedicarse a una maestría o un doctorado en un cien por ciento.

En cuanto a ello, aseguró que hay programas de posgrado que pueden ofrecer hasta 30 lugares como máximo, sin embargo, siempre está presente la consideración de que la cantidad de alumnos será en función de la capacidad académica del programa de estudio.

